

El Ayuntamiento de la Vall avanza para crear el primer plan de igualdad - Levante de Castelló - 09/02/2017

El Ayuntamiento de la Vall avanza para crear el primer plan de igualdad

► La comisión en el consistorio está formada por trabajadores, representantes de los mismos y políticos

LEVANTE DE CASTELLÓ LA VALL D'UIXÓ

■ El Ayuntamiento de la Vall d'Uixó ha creado la comisión de Igualdad, que tiene como objetivo crear el primer plan de igualdad de la ciudad. La alcaldesa, Tania Baños, explicó ayer que el primer paso ha sido la realización de un estudio y un diagnóstico por parte de la Fundació Isonomia de la Universitat Jaume I «sobre el uso de lenguaje inclusivo, porcentaje de mujeres y hombres o conciliación en nuestra administración».

En este sentido, señaló que desde las instituciones «debemos dar ejemplo a la sociedad, porque aunque hay gente que encuentra que estas políticas no son necesarias el día a día nos demuestra que sí, con casos de violencia machista o diferencia de salarios». Por ello, «hay que seguir trabajando porque queda mucho por hacer».

La comisión de igualdad está formada por representantes de los trabajadores y trabajadoras del ayuntamiento, los responsables de cada departamento y miembros del equipo de gobierno. La elaboración y aplicación del plan de igualdad a nivel interno es el primer paso para posterior-



Talleres de igualdad en los colegios. LEVANTE-EMV

mente ampliarlo al conjunto de la ciudad.

Talleres en los colegios

Paralelamente desde la concejala de Igualdad y Fundació Isonomia se está trabajando en «promover valores de igualdad y corresponsabilidad en los niños y niñas, porque son las personas que deben hacer que en el futuro no existan desigualdades por cuestión de género, orientación sexual, raza o religión», apuntó la

concejala del área, Francesca Bartolomé. Por ello, durante este mes de febrero se están impartiendo los talleres 'Igualtat en ruta' a todo el alumnado de 4º de Primaria de la localidad, de manera que tal y como destacó la edila «los niños y niñas aprenden el uso no sexista de los juguetes, la elección no sexista de las profesiones, la cooperación, la resolución pacífica de conflictos y relaciones igualitarias entre chicos y chicas».

Recordar que el actual equipo



Concurso de carteles por el 8 de marzo

► La Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de la Vall d'Uixó también ha lanzado un concurso de carteles para la celebración del 8 de marzo, Día Internacional de las Mujeres, en el que pueden participar jóvenes de 14 a 25 años «que quieran dar su visión a través de la fotografía, el diseño gráfico o el dibujo de esta fecha». El trabajo ganador recibirá un premio de 250 euros y todos los participantes se exhibirán durante la programación para conmemorar esta jornada.

de gobierno ha aumentado un 100% el convenio con Fundació Isonomia,